

【学校教育目標】

かしわ一小けんめい! ~よく笑い



あけましておめでとうございます。保護者、地域の皆様におかれましては、 よき新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

今年は「辰年」。干支(えと)は「甲辰(きのえたつ)」になります。「甲辰」 には「植物が成長するようにどんどん勢いを増して増えていく」という意味があり、そこから「昨年まで努 力してきたことが実を結んで成就する」という意味があり、縁起が良いと言われています。昨年は様々なこ とがコロナ禍以前の状況に戻って復活してきました。2024年は、さらに飛躍の年になりそうです。児童 一人一人が、これまで学び、身につけたことを生かしながら、新たな目標を持って元気にスタートを切れる よう、また今後も安全対策に配慮をしながら全職員で努めて参ります。引き続き、保護者の皆様のご理解と ご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

【6年生 調理実習】包丁も上手になりました!





【2年生 国語「お話びじゅつかん」生活科「オリジナ ルおもちゃ作り」どんな絵本かな?何を作ろうかな? わくわくがいっぱい!









【4年生校外学習(千葉市科学館)】

科学の不思議をたくさん体験したよ!万華鏡も作ったよ!







【3年生 消防署見学】こんなに重たいなんて初めて知ったよ!





1年生 算数「かたちあそび」】どうしたら高く積みあがるかな? 友達との相談タイム…iPad を使うのも上手になってきましたね。

ご協力ありがとうございました!

前回に引き続き「ゆいの会」の先生方に来ていただき、体育館 でも書き初め練習を行いました。

一斉に書き始めた子ども達。お手本をよ~く見ながら、一字一 字ていねいに書いていました。「のびのびかけているね。」「はら いが上手だね!」ゆいの会の先生方に褒められるととても嬉しそ う…。本番は、1月11日、12日です。冬休みの練習の成果を ぜひ発揮してくださいね!







【5年生 体育館練習】 だるま筆って難しい…。

日常の様子は、学校 HP にも掲載してございますので、ぜひご覧ください。

☆「パンザマスト」について

パンザマストが | 月7日(日)から | 6時30分になります。少しずつ日が長くなってきますが、下校後の過ごし方についてご家庭でも話し合い、再確認するなど、事件や事故に巻き込まれることのないように時間と交通ルールの徹底について声をかけてください。

☆登下校について

気温が低くなり、登下校時にポケットに手を入れて歩く姿を目にします。安全のため、手をポケットに入れないようご家庭でもお話しください。長いマフラーを垂らしたまま歩くのも危険ですので、声かけをお願いします。また、コートや手袋の落とし物が目立つようになってきました。必ず記名するようご協力下さい。

☆健康管理について

今年も健康に生活できるために、ハンカチ・ティッシュの持参をお願いします。体調がすぐれない場合は、しっかり休ませてください。

☆校内書き初め大会について

|月||日(木), |2日(金)に書き初め大会があります。墨液や新聞紙などの不足がないかご確認をお願いします。持ち物には全て記名をして下さい。

(持ち物)

- ・習字セット ・だるま筆 ・書初め用下敷き ・書き初め用紙 ・お手本(教科書)
- ・ビニール袋 ・雑巾 ・新聞ばさみ ・墨池(ある人)
- ・新聞紙(体育館に敷く用) ・手さげ(習字セット以外のものをまとめる用)

☆校内書き初め展及び「命の授業」について

|月|6日(火), |7日(水)に校内書き初め展があります。詳細については, |2月にお配りした手紙をご覧ください。

また、17日(水)の2年生の「命の授業」は

第1部 命の授業(児童向け) 9:00~10:35 (保護者の参観あり、全学年対象)

第2部 講演会 (保護者向け) 10:45~11:05 を予定しています。

※ 講師は、足立助産院 足立千賀子様、小林由美子様です。当日の飛び入り参加も OK です。 たくさんの参観をお待ちしています。